

# Neue Akzente für den Arnkiel-Park

Förderkreis wählt Bernd Zich zum Vorsitzenden / Archäologe will seine wissenschaftliche Erfahrung in die Gestaltung des Infozentrums einbringen

**OEVERSEE** Bernd Zich ist neuer Vorsitzender des Förderkreises Arnkiel-Park Munkwolstrup. Der Archäologe war lange Zeit Mitarbeiter des Archäologischen Landesamtes in Schleswig und später Abteilungsleiter im Landesmuseum für Vorgeschichte in Halle/Saale. Das Votum für Zich erfolgte einstimmig. Schriftführerin Katja Ketelsen und Beisitzer Karl-Heinz Kirberger wurden in ihren Ämtern bestätigt. Als neuer Vorsitzender des Vereins beantragte Zich die Ernennung von Uwe Ketelsen, der 14 Jahre lang den Förderkreis erfolgreich geleitet hatte, zum Ehrenvorsitzenden, was ebenfalls einstimmig beschlossen wurde. „Ich habe meine Arbeit für den Verein gerne gemacht, zumal ich hervorragende Mitstreiter hatte, von denen einige leider nicht mehr unter uns weilen“, bedankt sich Ketelsen für die Ehrung. Er werde auch weiterhin für den Arnkiel-Park da sein und die Flächen auf dem Parkgelände in Ordnung halten.

Der neue Vorsitzende bedankte sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen: „Ich werde versuchen, den Verein in gewohnter Weise zu führen, würde aber wohl hier und da, auf Grund meiner wissenschaftlichen Arbeit und Erfahrung, neue Akzente zu setzen.“

In seinem Tätigkeitsbericht erinnerte Ketelsen daran, dass im vergangenen Jahr umfangreiche Anschaffungen und Investitionen getätigt werden konnten. So wurden mehrere Sitzgruppen ausgetauscht, ein Zelt für Veranstaltungen angeschafft und eine abschließ-



Der neue Vorstand des Fördervereins Arnkiel-Park: Dr. Bernd Zich (vorne, sitzend, links) und Uwe Ketelsen mit Karl-Heinz Kirberger (hinten, v.l.), Katja Ketelsen, Gerhard Beuck, Heinrich Forsmann und Ingo Obst.

PETERSEN

bare Schutzhütte für Bildungsaktionen errichtet. Während die Besucherzahlen bei den wöchentlichen Führungen stark rückläufig waren, sei die Zahl der Rad- und Wandertouristen, die den Arnkiel-Park ansteuerten, laut Gästebuch eher gestiegen, so Ketelsen. „Auch die Veranstaltungen, wie Stauden- und Flohmarkt, Ferienspaß, Ex-

kursion und Vortragsveranstaltung wurden gut angenommen.“ Im weiteren Verlauf der gut besuchten Mitgliederversammlung wurde dem Vorstand, nach Vorlage und Prüfung des Kassenberichtes, einstimmig Entlastung erteilt. Ernst Broer wurde zum Kassensprüfer gewählt. Der Förderkreis Arnkiel-Park hat 103 Mitglieder, 101 Stein-

patenschaften und ist ein gemeinnütziger Verein. Die Einnahmen aus Beiträgen und Patenschaften werden ausschließlich für die Pflege und Ausstattung des archäologisch-landeskundlichen Parks verwendet.

Nach einem Essen beschloss Bernd Zich die Versammlung mit seinem Vortrag: „Hausfrau vor 3000 Jahren.“ hap